

YA HAY MATERIAL PARA PROMOVER VISAS PARA BOLIVIANOS

El sector frutícola ya se prepara para enfrentar la temporada que se avecina. Y en el caso de la mano de obra Frutas de Chile está apoyando a las empresas nacionales de rubro para que cuenten con información adecuada para la contratación de trabajadores bolivianos. Para ello la organización preparó folletos y material para redes sociales, que las empresas frutícolas pueden utilizar para informar sobre los pasos a seguir para que los trabajadores bolivianos puedan obtener la residencia temporal y de esta forma trabajar de manera legal en el país, durante la temporada frutícola. El permiso, conocido como visa Mercosur, tiene costo cero para los bolivianos y debe ser tramitado desde Bolivia en la página web del Servicio Nacional de Migraciones.